

5

マップでチームごとに
草取りエリア決め



清掃エリア
確認

▲校舎の際や窓ガラスの近くが
重点的に作業するエリアでした

6

30分間の草取り作業



草取り
作業中

◀▶参加者には小学生だけでなく、園児や乳幼児の小さなお子さんを連れた保護者の方もおり、大人だけでなく子どもたちも草取りを一緒にがんばりました!

子どもたちは草取りだけでなくテントウムシやダンゴムシも見つけて楽しんでいました!



▲自宅から持参したねじりガマ(草取り用のカマ)や、学校から貸し出してもらったカマを使い、約30分間草取り作業を集中して行いました。作業終了時間前に校内放送で音楽がかかり、参加者に終了を知らせました。各チームや個人で袋に集めた草を、最後に南校舎の花壇付近にすべて集めました。



7

ご褒美アイスの配布、
雑談タイム



ご褒美アイス
タイム



◀▶体育館にもどってご褒美のアイスをみんなで食べました!草取りで疲れたり汗をかいたりした体に、冷たいアイスがしみわたりました!チームメンバーとも雑談を楽しみました。



参加した皆さんからのコメントをご紹介します！

(校長先生)

活動時間もちょうどよく、交流あり、ご褒美ありで、とてもいい活動でした。**職員としても、このくらいの活動なら負担感もなく参加しやすいです。**

(教頭先生)

草取りをしてもらえてとても助かりました。**保護者が同伴なので安全面での不安がなく、カマを貸し出すこともできました。**



先生

(参加した先生たち)

学校は敷地がひろく、なかなか**草取りが追い付かないので、こういう機会があると学校側としてもとても助かります。**

(参加した先生たち)

保護者や子どもたちと**作業しながら雑談もでき、楽しかったです。**参加してみて、今日くらいの活動なら参加しやすいと感じました。

草取りをするだけだと思っていたので、**意外にもゲーム性がある**て楽しかった。

園児の子どもたちも草取りのお手伝いをしたり、テントウムシやダンゴムシを捕まえて楽しそうに過ごしていて、よかった。

子どもと参加するのに、長すぎない活動時間がよかった。**アイスのご褒美もとてもよかったです！**

一緒のチームの参加者のお父さんが**自己紹介で笑いを取ってくれて、和やか**でよかったです。



保護者 & 子ども

アイスおいしい。もう一本ほしい！

親子で参加するので、お友達のお父さんお母さんが**誰かわかって、よかった。**

楽しかった！
またやりたい！

活動時間も短くちょうどよかった。楽しかった。

頑張って草取りをして汗をかいたあとのアイスのご褒美がとてもおいしくてよかったです。

ブラックサンダーアイスを食べたのが初めてだった。おいしかった。

たくさんの貴重なご意見やご感想、本当にありがとうございました！！

自己紹介での、参加した先生の回答の一部をLINE風にご紹介します！ ちょっとだけ先生の素顔が見えるかも？

< 530に参加した先生たち9名



6月1日(土)



福井洸輔先生

おにぎりとから揚げ👍

Q. 好きな食べ物は？



原田里帆先生

麻婆豆腐😊

Q. 好きな給食のメニューは？



野口正芳校長先生

得意な教科は社会、苦手なのは算数と体育です。
でも水泳だけは得意です！
趣味はないですが、スーパーなどに買い物に行くのが好きです

Q. 得意教科、苦手教科は？



山田満先生

山を走ること！
今日(530の日)も朝から山を走ってきました
🏃🏃🏃

Q. ストレス発散方法は？



山田樹先生

見た目がカッコよくて、ガソリンスタンドの店員さんに憧れていました🛢️

Q. 小さい頃なりたかった職業は？



高橋真佑先生

頭がきのこなので、きのこ派です🍄

Q. きのこの山派？たけのこの里派？



古関智子教頭先生

きのこの山派です🍄



渡會綾乃先生

たけのこ派です。下のクッキーが好きです



石垣洸介先生

たけのこの方が圧倒的に好きですね。
この(530)の後には、ちょっと体を動かして、ボルダリングに行きます🧗

今回PTA親子530運動に参加してくださった皆さん、
本当にありがとうございました!!